



López Obrador da su último informe con la conciencia tranquila por el relevo de Sheinbaum

01 septiembre 2024 - 22:25

🕒 3 minutos

Pedro Pablo Cortés

Ciudad de México, 1 sep (EFE).- El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, rindió este domingo su último Informe de Gobierno oficial, en el que destacó que se va “con la conciencia tranquila” por entregarle “las bases de la transformación” y los pendientes a su sucesora, Claudia Sheinbaum, el 1 de octubre.

“Amigas y amigos, como es sabido, estoy por terminar mi mandato y quiero confesar aquí, en la plaza principal del país, en la principal plaza pública de México, en este Zócalo donde tantas veces nos concentramos durante nuestra lucha por la democracia: me voy a jubilar con la conciencia tranquila y muy contento”, declaró.

Ante cientos de miles de funcionarios y simpatizantes, López Obrador hizo un balance de su sexenio (2018-2024) en su último informe, que por ley es cada 1 de septiembre, antes de transferirle la banda presidencial a Sheinbaum, de su mismo partido, el Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

El mandatario ofreció cifras triunfalistas, como un crecimiento promedio anual del 1 % del producto interior bruto (PIB) en su gestión, la salida de 5 millones de personas de la pobreza, y una reducción del 18 % en el promedio diario de los homicidios, de 101 a 83.

[López Obrador da su último informe con la conciencia tranquila por el relevo de Sheinbaum - SWI swissinfo.ch](#)